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Journal de Patrick Alexanian, 
Conseiller général des Hauts-de-Seine, Canton de Bagneux

Le fait marquant et réconfortant de la période 
actuelle est la force des luttes des salariés, des 
chômeurs, des retraités et des jeunes. Un mou-
vement largement soutenu par la population. 
On ne peut que le comprendre et le soutenir. 

Jamais un gouvernement n’a montré autant de 
mépris pour les petites gens. Jamais la France 
n’a été mise à ce point sous la coupe des seuls 
privilégiés. C’est le retour du 19ème siècle, com-
me le souligne un leader syndical. Sarkozy, 
Woerth, Parisot et autres de la bande du Fou-
quet’s  n’ont qu’une idée fixe : faire payer les 
salariés, les couches moyennes pour que les 
riches s’empiffrent et amassent toujours plus. 

Alors que pour la grande masse de la popu-
lation la vie quotidienne est chaque jour plus 
dure, les fêtes elles ne cessent dans les salons 
particuliers. Le champagne coule à flot pour 
fêter les succès du CAC 40 et autres annonces 
de bénéfices mirifiques. 

Oui, la France de l’égalité de la solidarité et 
de la fraternité est mise à mal. On ne peut que 
comprendre la colère et l’envie d’une autre po-
litique.
La gauche, pour répondre à ces aspirations 
doit avoir le courage de proposer des mesures 
en rupture avec ces politiques qui nous enfon-
cent. Elle doit retrouver la force d’une politi-
que de vraie solidarité, seul moyen de sortir le 
pays de la crise. 

Et c’est urgent. Car la droite au gouvernement 
ou au Conseil général, n’ont de cesse chaque 
jour de prendre des mesures qui s’attaquent 
toujours aux mêmes, enfoncent toujours plus 
le pays dans les difficultés. 

Heureusement, en politique comme dans la vie, 
le dernier mot revient toujours au peuple…  
C’est cela qui suscite ma confiance et mon 
enthousiasme à agir au Conseil général et 
ailleurs pour défendre et proposer une autre 
voie pour notre pays, pour notre population. 

Patrick Alexanian
Conseiller général des Hauts-de-Seine, 

Canton de Bagneux

L’air du temps…

84 millions de pauvres en Europe, 
et la casse des services publics et sociaux 
continue.

Chômage en France : pour la première 
fois, il frôle les 4 millions ! 

CAC 40 : explosion des bénéfices qui ont dou-
blé entre 2009 et 2010

Lieu d’échange et de participation autour des 
enjeux de la politique départementale. 
Venez exprimer votre point de vue sur la politi-
que du Conseil général des Hauts-de-Seine.
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Salle Caillat, à l’ancienne mairie, 
1 rue de la Mairie à Bagneux.

Des jeunes en manifestation.



Le mépris de la droite pour les jeunes
Cela fait maintenant deux ans que 
le Conseil Général s’est lancé dans 
une coûteuse opération « Assises 
de la jeunesse » : 140 000 Euros 
pour soi-disant « connaître » les be-
soins des jeunes du département.

Deux ans et demi après : Rien, les 
séances se suivent et rien, toujours 
rien sur la jeunesse.

De fait cette opération « Assises » 
n’a été qu’une mascarade publi-
citaire pour des leaders de droite 
en mal de se faire connaître. Un tel 
mépris pour la jeunesse est inad-
missible.

Je ne peux que m’associer au 
mouvement de la jeunesse qui 
aujourd’hui exige des véritables 
mesures pour pouvoir tout simple-
ment vivre normalement.

Car dans ce département il y aurait 
de quoi faire… et les moyens ne 
manquent pas.

La droite au CG, imitant en cela 
la politique gouvernementale, a 
choisi d’imposer l’austérité à la jeu-
nesse.

Pendant que certains se fai-
saient de la publicité, la situa-
tion des jeunes, elle, a empiré. 
Le chômage a grimpé de 30% 
parmi les jeunes, la catégorie 
la plus touchée par la crise. 

Les difficultés de logement se 
sont accrues, la précarité est 
devenue un vrai fléau, sortir re-
lève maintenant d’un véritable 
exploit pour une majorité de 
jeunes. 

Patrick Alexanian, Sidi Dimbaga, Nadia Seisen 
lors du débat avec les jeunes pour les Assises de 
la jeunesse. A cette période, les promesses de la 
majorité UMP du Conseil général coulaient à flot. 
Aujourd’hui, 2 ans après, toujours rien.

A bagneux, la ville s’engage pour les jeunes : vous pouvez béné-
ficier d’une allocation de rentrée étudiante de 92 €. Adressez-vous au 
service jeunesse de la ville. 

Le samedi 13 novembre inauguration de l’espace 
marc Lanvin, dédié à la jeunesse pour monter des projets : centre 
de ressources, espace scénique, régie lumière, sons et vidéos, espace 
multimédia, cuisine et diverses salles de réunion ou à vocation plus lu-
dique, à disposition des jeunes. Rendez-vous à partir de 18h.

Ú Remboursement à 50% de la Carte Imagine R ;
Ú L’aide au permis de conduire ;
Ú Une politique du logement plus dynamique, avec une aide à la 
caution, la création de logements sociaux avec davantage de T1 et 
de T2 adaptés pour les jeunes ;
Ú Des incitations pour les villes qui respectent la loi SRU et des pé-
nalités pour celles qui ne le font pas ; 
Ú La création d’un Pass culturel pour tous les jeunes ;
Ú La mise en place de bourses pour les étudiants, lycéens et collé-
giens.

Mes propositions pour les jeunes
dans le département:

Démolition de la résidence universitaire d’Antho-
ny, dans les Hauts de Seine, on détruit au lieu de 
construire des logements pour les étudiants.

Espace Marc Lanvin.

Au Conseil général



Pour la Culture

Le 11 juin dernier, le Tribunal Administratif de Versailles a donné 
raison aux élus de l’opposition au Conseil général, en annulant 
une délibération de 2007 concernant le réseau THD. Ce dossier 
contre lequel le groupe communiste se bat depuis le début, re-
présente 59 millions d’euros d’argent public.

Etablissement Léonard de Vinci :
La chambre régionale des comptes donne également raison aux 
élus communistes et citoyens dans le dossier « Fac Pasqua », en 
pointant les problèmes de gestion de cet établissement privé, 
subventionné à hauteur de 582 millions d’euros par le départe-
ment depuis sa création ! 

Pour la politique de la 
ville et le soutien aux 

associations : 
Le budget de l’Etat consacré à la 
politique de la ville est le parent 
pauvre de l’action gouvernementale. Je suis intervenu 
de nombreuses fois auprès du Président du Conseil gé-
néral et du préfet concernant les subventions CUCS. Je 
suis également intervenu pour que l’association « Rou-
lez jeunesse » obtienne sa subvention en 2010...

NON à la suppression du PAL
Le Conseil Général des Hauts-de-Seine a mis fin au pro-
gramme d’aide à la lecture (PAL) pour la rentrée 2010. Ce 
programme qui concerne plus de 2700 enfants du primai-
re en difficulté, vise à favoriser l’apprentissage et la maî-
trise de la lecture. Je me suis opposé à cette décision...

Restauration scolaire : 
Le groupe communistes et citoyens s’est opposé aux 
nouveaux tarifs de restauration dans les collèges, qui 
vont augmenter de 10% à 15% dans le département...

Carte Améthyste : 
Le Conseil général s’entête sur les changements de critè-
res injustes et pénalisants.
Je suis intervenu plu-
sieurs fois, seul et avec 
notre Députée-Maire.  
Le groupe communiste 
et citoyen a également 
déposé un vœu pour plus 
de justice au Conseil gé-
néral le 22 octobre...

Pour lire toutes mes interventions et connaître les débats
au Conseil général, rendez vous sur mon blog :

http://patrick.alexanian@typepad.fr

Le 3 mai et le 11 octobre 
dernier, en présence de 
Jack Ralité, Sénateur, 
ancien Ministre (le 3 
mai), et de Michel Duf-
four, ancien Secrétaire 
d’État, j’ai pris l’initia-
tive avec mon collègue 
Patrice Leclerc de ras-
sembler à Gennevilliers 
et à Bagneux, le monde 
culture des Hauts-de-
Seine. 

Artistes, techniciens, salariés, bénévoles de structures cultu-
relles, élus et citoyens des Hauts-de-Seine, étaient réunis, au 
conservatoire Edgar-Varèse de Gennevilliers et à la Maison de 
la Musique et de la Danse de Bagneux. 

Lieux d’échange et d’alerte, ces rencontres avec le public et 
les artistes sont un lieu pour défendre la culture face à la po-
litique destructrice du gouvernement, relayée par le Conseil 
général 92.

C’est un espace de discussion ouvert à tous, je vous invite à 
rejoindre le groupe Internet qui lui est dédié : 

groups.google.fr/group/culture92

Chapeau les vendanges !

Merci à tous ceux et 
celles qui nous ont 
permis de vivre cette 
soirée exceptionnelle.
« Merci pour ce beau 
spectacle [...] Spectacle 
merveilleux et féérique » 
Lettre d’une habitante 
de Bagneux

Les iNteRveNtiONs
Au CONseiL GéNéRAL :

Au Conseil général,
quand le tribunal nous donne raison :

Membre avec le président Patrick Devedjian de la délégation qui 
s’est rendue en Arménie dans le cadre des programmes de solida-
rité internationale du Conseil général, j’ai pu me rendre compte à 
la fois de l’ampleur des besoins de ce pays mais aussi de la perti-
nence de l’aide consacrée à l’irrigation dans la région du Tavush. 

Comme quoi quand le Conseil Général fait de bonne chose (ce 
qui hélas n’est pas souvent le cas…) il peut compter sur notre 

soutien… J’ai aussi, en 
visitant Vanadzor et en 
rencontrant les autorités 
locales avec mes collègues 
élus de la ville, pu exami-
ner les moyens d’appro-
fondir le jumelage entre 
nos deux villes. Un jume-
lage mutuellement avan-
tageux qui ne demande 
qu’à se développer. 

Solidarité Arménie

Parade «Transhumance» du festival Rue des vendanges.

La délégation de Bagneux à Vanadzor.



BAgnEUx à la croisée des chemins 
Les propositions faites tant par la société 
du Grand Paris que par le STIF et la Région 
Ile-de-France pour le métro en rocade ont 
un point commun : elles retiennent tous 
les deux l’interconnexion avec Bagneux 
et le futur terminus de la ligne 4.
 
Ces propositions de bon sens témoignent 
de la place de notre ville dans la future 
métropole. Bagneux, notre ville, populaire, 
ambitieuse et dynamique se révèle à la croi-
sée des chemins pour tous ceux qui veulent 
améliorer (et c’est ô combien nécessaire) les 
dessertes des transports en commun.

Cette interconnexion de la ligne 4 et du 
métro en rocade est une chance pour no-
tre canton. Elle viendra compléter le pro-
jet de pôle multimodal défendu par la vil-
le, articulant tous les modes de transport 

imaginés pour le nouveau quartier Victor 
Hugo. Grâce à ces connexions en réseaux 
multiples, les gains de temps dans les dé-
placements seront appréciables et bien-
venus. Le quotidien de milliers de person-
nes va ainsi s’améliorer. Nous ne pouvons 
que nous en féliciter.

Ces propositions sont aussi une recon-
naissance du travail des élus de la munici-
palité qui ont multiplié depuis longtemps 
les contacts avec la Région, le Conseil Gé-
néral, avec Orbival et la société du Grand 
Paris pour faire connaître les propositions 
de la ville. Aujourd’hui, sur la base de ce 
succès le débat doit se poursuivre.

La concertation doit se développer en-
tre les différents acteurs institutionnels 
pour aboutir à un consensus sur le trajet 

définitif. La question du financement elle 
aussi doit être précisée.

C’est le sens des débats qui sont orga-
nisés dans notre ville le 8 novembre et 
le 9 décembre. A tous d’y participer et 
d’aider ainsi à ce que ces projets prennent 
forme le plus rapidement possible.

Transports en Métropole

Le 14 octobre dernier, Frédéric Mitterrand et Fadela Amara sont 
venus à Bagneux pour signer une charte entre les deux ministères et 
voir les activités du Plus Petit Cirque du Monde. 

Nous les avons accueillis 
avec Marie Hélène Amiable, 
Députée-Maire de Ba-
gneux. Ce fut l’occasion de 
leur rappeler la place des 
associations dans les villes 
populaires, l’importance des 
politiques publiques dans 
les quartiers difficiles, et de 
leur demander leur soutien 
pour le projet de construc-
tion d’école du cirque.

Frédéric Mittérand, ministre de la culture 
et de la communication, Fadela Amara, 
secrétaire d’Etat à la politique de la ville, 
Patrick Alexanian.

Pour plus d’informations : 
http://patrickalexanian.typepad.fr

Pour être informés des dossiers du département,  retournez
le coupon réponse ci dessous à l’adresse suivante :

M. Patrick Alexanian - Mairie de Bagneux
57 avenue Henri Ravera - 92220 Bagneux

Tél. : 01 42 31 68 48 
 mail : patrick.alexanian@mairie-bagneux.fr 

Nom : ……………………………………………………
Prénom : …………………………………………………
Adresse : …………………………………………………
Mail : …………………………………………………….
Tel : ………………………………………………………
Sujet d’intérêt : ……………………………………………
……………………………………………………………
……………………………………………………………

Grand Paris
Bagneux serait reliée au métro en rocade, au terminus de la ligne 4.

deux ministres à bagneux :

Rencontre entre Marie-Hélène Amiable, Dépu-
tée-Maire de Bagneux, Jean Paul Huchon, Prési-
dent du Conseil régional d’Ile de France, et Patrick 
Alexanian, pour le prolongement de la ligne 4 à 
Bagneux.

Arc express
Bagneux apparaît sur tous les tracés. La liaison avec le terminus de la ligne 4 
est également proposée.


